

PCR *sport*



PCR Sport cumple sus objetivos en el estreno de las GSeries 2018

Gerard de la Casa, al volante de un Mini preparado por PCR Sport, subió al podio como segundo clasificado en la categoría Turismos (4o en la clasificación absoluta)..

Por su parte los GIAND, 6 vehículos preparados y asistidos en el trazado andorrano por técnicos de PCR Sport, tuvieron una excelente respuesta a las exigencias de los unos pilotos que, después de un período obligado de paro, estaban con muchas ganas de disfrutar del trazado del Circuit Andorra - Pas de la Casa.

Esta primera cita de la temporada en el Puerto de Envalira, fue particularmente dura debido, sobre todo, a la climatología tan adversa que acompañó a los presentes en el escenario mencionado. Ambiente invernal, con lluvia, frío y niebla, que estuvo a punto de obligar a los organizadores a suspender la prueba.

Entre los GIAND, sorprendió las excelente prestaciones que ofrecieron los pilotos más jóvenes de la parrilla de salida. Pol Vila, pole-position y ganador de la jornada y Miquel Socias, que marcó el mejor crono de la Super Especial, presentaron sus credenciales como posibles vencedores de las GSeries2 de la presente temporada.

A pesar de todo, no podemos dejar de confiar en pilotos más experimentados, como es el caso de Gerard de la Casa, que estuvo muy cerca de Vila y Socias.

Pep Codinach, responsable de PCR Sport, pasó dos jornadas muy intensas en las instalaciones del trazado andorrano: ***Sorpresas pueden aparecer en todas las carreras de la temporada, pero no se puede negar que, en la primera carrera acostumbra a surgir estos inconvenientes, en muchos casos, sin una explicación coherente.***

Estamos satisfechos del trabajo realizado, hemos solventado los problemas que han aparecido y al final de este primer meeting de las GSeries2, todos los pilotos han podido completarlas diferentes mangas y Gerard estuvo en el podio de las GSeries.

Los técnicos de PCR Sport no tendrán demasiado tiempo para celebrar sus mejores resultados ni lamentarse de los posibles errores. Dentro de una semana justa (sábado 3 de Febrero) se disputará el siguiente parcial de las Crèdit Andorrà GSeries 2018.

Servicio de prensa.